

BEFESTIGUNG • Hand-Ösenpressen / FASTENER • manual eye press

STANDARD • Hand-Ösenpresse / Manual Eye press

Kleine, leichte Presse für die Verarbeitung von selbstschneidenden Ösen - für Ösendurchmesser von 6,35mm bis 18,2 mm. Sie locht und öst in einem Arbeitsgang die verschiedensten Materialien. Vorbereitet für feste Montage oder frei stehende Verwendung. Funktioniert nur in Verbindung mit Ösenaufnahme!

Small, light weight hand press for processing of self-tapping eyes from 6,35 mm up to 18,2 mm diameter. Punches and eyes in one working process. Prepared for bench mounting or free standing use.



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
STANDARD Ösenpresse / STANDARD MANUAL EYEPRESS	13558	1	99,00 €

PREMIUM • Hand-Ösenpresse / Manual Eye press

Die stabile Ösenpresse für den professionellen Einsatz. Durch den gepolsterten Handgriff und den ergonomisch geformten Hebel erreicht man eine höhere Hebelwirkung. Loch und öst in einem Arbeitsgang und verarbeitet Ösen von 6,35 bis 18,2mm. Der "Stainless-Steel"-Stempel garantiert eine erhöhte Lebensdauer in Verbindung mit hoher Genauigkeit. Funktioniert nur mit Ösenaufnahme!

Small, light weight hand press for processing of self-tapping eyes from 6,35 mm up to 18,2 mm diameter. Punches and eyes in one working process. Prepared for bench mounting or free standing use.



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
PREMIUM Ösenpresse / PREMIUM Eye press	18187	1	129,00 €

DISTANCE-TOOL • Abstandshalter / Spacer for PREMIUM Eye press

Stufenlos verstellbarer Ösen- und Randabstand - dadurch einfache Handhabung. Kein umständliches Ausmessen der Ösenabstände nötig. Ab Baujahr 09/2007

Stepless adjustable grommet- and edge-distance. For eye press with year of construction since 09/2007



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
Abstandshalter/ Spacer for Premium Eye press	20918	1	55,00 €

EASY EYEPRESS PLATINUM DUO

Stabile, manuelle Ösenpresse für den professionellen Einsatz. **Verösen von Metall und Kunststoffösen möglich.** Durch den langen Hebel erreicht man eine höhere Hebelwirkung. Loch und öst in einem Arbeitsgang und verarbeitet Ösen von 6,35 bis 18,2 mm. **Lieferung inkl. Öswerkzeug für 12mm Kunststoffösen!!** Es sind alle Öseinsätze und Ösen für unsere manuellen Ösmaschinen kompatibel!

Small, light weight hand press for processing of self-tapping eyes from 6,35mm up to 18,2mm. Punches and eyes in one working process. **Delivery incl. adapter for 12 mm Plastic-grommets!** All other adapters and grommets for EMBLEM hand-presses are compatible!



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
EASY EYEPRESS PLATINUM DUO	22546	1	198,90 €
Ösenaufnahme für Kunststoffösen 12mm / adapter for plastic grommets of 12mm	22288	1	69,90 €
Ösenaufnahme für Kunststoffösen 16mm / adapter for plastic grommets of 16mm	22544	1	72,00 €

PROFESSIONAL • Hand-Ösenpresse / Manual Eye press

Hochwertige Presse für den professionellen, dauerhaften Einsatz mit optimierter Kraftübertragung durch mechanisches Federsystem. Einstellbare Schlagkraft durch Schraubensystem, daß die Ösen durch das Banner schlägt, dadurch höchste Genauigkeit bei geringstem Kraftaufwand. Für selbstschneidende Ösen von 6.35mm bis 18,2mm geeignet.

Heavy duty persistent machine for professional insert. Optimized power transmission by built in spring system. Adjustable pressure from screw system. Highest transmission of power combined with lowest effort. Bench mounted or free standing. Eyes from 6,35 mm up to 18,2 mm applicable. Adapters can be changed in a simple changing process.



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
PROFESSIONAL Ösenpresse / PROFESSIONAL Eye press	19964	1	572,00 €

HEPPY-11 und -9,5 • handliche Ösenpresse / hand-eye press

Die mobile Handösenpresse mit fest eingebautem Öseinsatz. Loch und öst in einem Arbeitsgang. Aufgrund des geringen Gewichtes ideal für Reparaturen von fertig montierten Bannern. Durch den patentierten Hebelmechanismus ist nur ein geringer Kraftaufwand beim Ösen nötig.

First hand eye press for processing of self-tapping eyes of 9,5mm or 11 mm diameter. Punches and eyes in one working process. Ideal for repair on assembled banners.



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
HEPPY-11 für 11mm Ösen / HEPPY-11 for 11mm grommets	21056	1	139,00 €
HEPPY-9,5 für 9,5mm Ösen / HEPPY-9,5 for 9,5mm grommets	21137	1	139,00 €

BEFESTIGUNG • pneumatische Ösenpressen / FASTENER • pneumatic eye press

EASY AIRPRESS Standard 2 • pneumatische Ösenpresse / pneumatic Ey

Diese einfach zu bedienende, in zwei Ausführungen erhältliche, pneumatische Ösenpresse zeichnet sich durch kompakte Maße (22x16,5x30,5cm, BxHxD) aus. Sie wird inkl. Schlauch und Werkzeug für 12mm Kunststoffösen ausgeliefert. Der Arbeitsdruck soll zwischen 4 und 8 bar liegen, ideal sind 6 bar. Ein externer Kompressor wird benötigt. Weitere Adapter für Metall- und Kunststoffösen sind erhältlich

It is operating with an external compressor with 4 to 8 bar (compression). The recommended pressure is 6 bar. The EMBLEM Airpress permits punch and eyes in one work procedure. Small dimensions of (WxHxD) 22cm x 16,5cm x 30,5cm and a weight of 10kg. The tool can be used with 12mm plastic grommets for PVC banners. The mobile desk is an optional accessories. **Other adapters in different diameters for metal and plastic-grommets are available.**



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
EASY AIRPRESS Standard 2 ohne Rolltisch / EASY AIRPRESS Standard without mobile desk	22661	1	799,00 €
EASY AIRPRESS Standard 2 mit Rolltisch / EASY AIRPRESS Standard with mobile desk	22662	1	889,00 €
Rolltisch / mobile desk	22180	1	95,00 €

EASY AIRPRESS Standard FP• pneumatische Ösenpresse m. Fußpedal / pneumatic Eye press

Diese einfach zu bedienende, pneumatische Ösenpresse zeichnet sich durch kompakte Maße aus. Vorteil des Fußpedals: Sie haben beide Hände zur Verfügung um das Banner exakt zu positionieren. Sie wird inkl. Schläuche und Werkzeug für 12mm Kunststoffösen ausgeliefert. Der Arbeitsdruck soll zwischen 4 und 8 bar liegen, ideal sind 6 bar. Ein externer Kompressor wird benötigt. Weitere Adapter für Metall- und Kunststoffösen sind erhältlich

It is operating with an external compressor with 4 to 8 bar (compression). The recommended pressure is 6 bar. The EMBLEM Airpress FP permits punch and eyes in one work procedure. Small dimensions and a weight of 10kg. The tool can be used with 12mm plastic grommets for PVC banners. **Adapters in different diameters for metal and plastic-grommets are available.**



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
AIRPRESS Standard II FP-mit Fußpedal / EASY AIRPRESS Standard II FP-with footpedal	22545	1	1.150,00 €

EASY AIRPRESS Premium mobile 2S • automatische Ösenpresse / automatic Eye press

Die EMBLEM AIRPRESS Premium Mobile 2S ist eine vollautomatische Ösenpresse mit Ösenzuführung über Magazin. Die Airpress Premium Mobile ist für Anwender mit höherem Durchsatz entwickelt worden und verarbeitet standardmäßig Kunststoffösen, ausgestattet mit vier arretierbaren Rollen, der eingebaute Laserpointer erleichtert das positionieren der Ösen. Ein externer Kompressor wird benötigt.

The EMBLEM Airpress Premium Mobile 2 S with Footpedal is a fully automatic pneumatic eye press. With the Airpress you can punch, eye and charge the machine in only one single step. The EMBLEM Airpress Premium Mobile S 2 is for users that handles many grommets and seek for an effective way to save time and therewith money. The Eye press contains 4 arrestable wheels. A Laserpointer enables an easy setting. A separate compressor is necessary



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
Premium mobile 2 S - mit Fußpedal - für 12mm Kunststoffösen / with footpedal for 12mm plastic grommets	23411	1	4.100,00 €

EASY AIRPRESS Premium mobile 2XT • automatische Ösenpresse / automatic Eye press

Die EMBLEM AIRPRESS Premium Mobile 2XT - mit Fußpedal, vollautomatische Ösenpresse mit Ösenzuführung über Magazin - inklusive Rolltisch und Stahlwanne. Die Airpress Premium Mobile ist für Anwender mit höherem Durchsatz entwickelt worden und verarbeitet Kunststoffösen. Der Edelstahl-Tisch sowie die Edelstahlwanne erleichtern die Verarbeitung ungemein, ein eingebauter Laserpointer erleichtert das positionieren der Ösen. Ein externer Kompressor wird benötigt.

The EMBLEM Airpress Premium Mobile 2 XT with Footpedal is a fully automatic pneumatic eye press. With the Airpress you can punch, eye and charge the machine in only one single step. The EMBLEM Airpress Premium Mobile 2 XT is for users that handles many grommets and seek for an effective way to save time and therewith money. The Eye press contains a mobile desk and a stainless steel plate. A Laserpointer enables an easy setting. A separate compressor is necessary



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
Premium mobile 2 XT - für 12mm Kunststoffösen - mit Fußpedal, inkl Rolltisch, inkl. Edelstahlwanne	23506	1	4.990,00 €
Premium mobile 2 XT - for 12mm plastic grommets - with footpedal, incl stand, incl. stainless steelplate			

EASY AIRPRESS Premium • automatische Ösenpresse / automatic Eye press

Die EMBLEM AIRPRESS Premium ist eine vollautomatische Ösenpresse mit Ösenzuführung über Magazin. Die Airpress Premium verarbeitet standardmäßig 12mm Kunststoffösen und ist für Anwender mit höherem Durchsatz entwickelt worden. Der Arbeitstisch ist im Lieferumfang enthalten. Die Airpress Premium kann man wahlweise über einen Handauslöser oder Fußpedal bedienen. Ein externer Kompressor wird benötigt.

The EMBLEM Airpress Premium is a fully automatic pneumatic eye press. With the Airpress you can punch, eye and charge the machine in only one single step. The EMBLEM Airpress premium is for user that handles many grommets and seek for an effective way to save time and therewith money. The standard eyelets holes are 12 mm plastic grommets. A separate compressor is necessary.



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
EASY AIRPRESS Premium	22105	1	7.490,00 €

BEFESTIGUNG • Ösenaufnahmen / FASTENER • adapter for grommets

Ösenaufnahmen für EMBLEM Hand-Ösenpressen

In Stahl und Edelstahl verfügbar. Edelstahl hat eine längere Lebensdauer und größere Genauigkeit.



Adapter for grommets/EMBLEM manual eye press

In steel and stainless steel. stainless steel has a longer life-time and higher accuracy.

Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
Ösenaufnahme, Stahl, für Ösen 6,35mm / adapter, steel, for grommets 6,35mm	13559	1	49,90 €
Ösenaufnahme, Stahl, für Ösen 8mm / adapter, steel, for grommets 8mm	13560	1	49,90 €
Ösenaufnahme, Stahl, für Ösen 9,5mm / adapter, steel, for grommets 9,5mm	13561	1	49,90 €
Ösenaufnahme, Stahl, für Ösen 11mm / adapter, steel, for grommets 11mm	13562	1	49,90 €
Ösenaufnahme, Stahl, für Ösen 18,2mm / adapter, steel, for grommets 18,2mm	16806	1	59,90 €
Ösenaufnahme, Edelstahl, für Ösen 6,35mm / adapter, stainless steel, for grommets 6,35mm	20093	1	59,90 €
Ösenaufnahme, Edelstahl, für Ösen 8mm / adapter, stainless steel, for grommets 8mm	20094	1	59,90 €
Ösenaufnahme, Edelstahl, für Ösen 9,5mm / adapter, stainless steel, for grommets 9,5mm	20095	1	59,90 €
Ösenaufnahme, Edelstahl, für Ösen 11mm / adapter, stainless steel, for grommets 11mm	20092	1	65,90 €
Ösenaufnahme, Edelstahl, für Ösen 14,8mm / adapter, stainless steel, for grommets 14,8mm - NEW	22872	1	65,90 €
Ösenaufnahme, Edelstahl, für Ösen 18,2mm / adapter, stainless steel, for grommets 18,2mm	20096	1	69,90 €

Ösenaufnahmen für EMBLEM EASY AIRPRESS STANDARD SERIE + PLATINUM DUO

Adapter for grommets EMBLEM EASY AIRPRESS STANDARD + PLATINUM DUO

Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
Ösenaufnahme für Kunststoffösen 12mm / adapter for plastic grommets of 12mm	22288	1	69,90 €
Ösenaufnahme für Kunststoffösen 16mm / adapter for plastic grommets of 16mm	22544	1	72,00 €

Ösenaufnahmen für EMBLEM EASY AIRPRESS STANDARD SERIE

Adapter for grommets EMBLEM EASY AIRPRESS STANDARD

Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
Ösenaufnahme für Metallösen 11mm / adapter for metal grommets of 11mm	22337	1	69,90 €
Ösenaufnahme für Metallösen 9,5mm / adapter for metal grommets of 9,5mm	22407	1	69,90 €

Ösenaufnahmen für EMBLEM AIRPRESS PREMIUM MOBILE 1

Adapter for grommets EMBLEM AIRPRESS PREMIUM MOBILE 1

Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
Ösenaufnahme für Kunststoffösen 12mm / adapter for plastic grommets of 12mm	22664-1	1	89,00 €
Ösenaufnahme für Kunststoffösen 16mm / adapter for plastic grommets of 16mm	22544	1	96,00 €

Ösenaufnahmen für EMBLEM AIRPRESS PREMIUM MOBILE 2S +2 XT - **NEW**

Adapter for grommets EMBLEM AIRPRESS PREMIUM MOBILE 2S + 2XT

Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
Ösenaufnahme für Kunststoffösen 12mm / adapter for plastic grommets of 12mm	22664-2	1	89,00 €

Ösenaufnahmen für EMBLEM AIRPRESS PREMIUM

Adapter for grommets EMBLEM AIRPRESS PREMIUM

Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
Ösenaufnahme für Kunststoffösen 12mm / adapter for plastic grommets of 12mm	22663	1	169,00 €

BEFESTIGUNG • Ösen / FASTENER • grommets

Metallösen für EMBLEM Ösenaufnahmen / metal grommets for EMBLEM adapter

Selbstschneidende Ösen, in Farben chrom und messing lieferbar. **Beutelinhalt 500 Ösenpaare** (Ober- und Unterteile)



self-piercing grommets, in color chrome and brass available. package contains 500 eyelets (grommets and washers)

Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
chrome, 6,35mm	14921	1	49,90 €
chrome, 8mm	14939	1	49,90 €
chrome, 9,5mm	13565	1	49,90 €
chrome, 11mm	13566	1	54,90 €
chrome, 14,8mm - NEW	22871	1	54,90 €
chrome, 18,2mm	16808	1	59,90 €
messing, 6,35mm / brass, 6,35mm	14922	1	49,90 €
messing, 8mm / brass, 8mm	14940	1	49,90 €
messing, 9,5mm / brass, 9,5mm	13563	1	49,90 €
messing, 11mm / brass, 11mm	13564	1	54,90 €
messing, 18,2mm / brass, 18,2mm	16807	1	59,90 €

Kunststoffösen für EASY AIRPRESS / plastic grommets for EASY AIRPRESS

Gefertigt aus High Tech Polymer Kunststoff, umweltfreundlich, da recyclebar. Durch die glasklare Öse wird der Betrachter nicht von der Werbebotschaft abgelenkt. Zusätzlich hat man eine ca. 52% Gewichtseinsparung. Beutelinhalt 500 Ösenpaare.



made of high-tech polymer plastic, environment-friendly, because recyclable. The crystal clear grommets don't deflect customers from the advertisement. Weight is 52% less than a metal grommet. Package contains 500 eyelets (grommets and washers).

Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
Kunststoffösen, klar, 12mm - 500 Ösenpaare / plastic grommets, crystal clear, 12mm	22069	1	49,90 €
Kunststoffösen, klar, 12mm, lang, gezahnt - 500 Ösenpaare / plastic grommets, crystal clear, 12mm, long neck - NEW	22990	1	49,90 €
Kunststoffösen, klar, 16mm - 500 Ösenpaare / plastic grommets, crystal clear, 16mm	22543	1	79,90 €

BEFESTIGUNG • Verstärkungsband / FASTENER • reinforcing banner tape

EASY-EDGE • Bannerverstärkungsband / EASY-EDGE • reinforcing banner tape

Einseitig klebendes Verstärkungsband; ideal dort einzusetzen, wo Ösen montiert werden; 900 g/m² stark



EMBLEM EASY-EDGE is a unique selfadhesive reinforcing banner tape. Its high tear strength and stiffness gives an excellent protection against damaging the banner near the grommets.

Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
EASY-EDGE, 50mm x 20m - Karton mit 5 Rollen / EASY-EDGE, 50mm x 20m - box with 5 rolls	19714	5	81,25 €

BEFESTIGUNG • Klemmhalterungen / FASTENER • clamps

EASYCLIP • Bannerklemmen / EASYCLIP • banner clamps

Einfache Montage, kein Lochen, kein Ösen. Die Klemmen halten bis zu 100kg (Maxi) oder 45kg (Mini) und sind ohne extra Werkzeug montierbar.



Easy to mount. attraction of the clamps up to 100kg (Maxi) or 45kg (Mini). No additional tool needed.

Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
EASYCLIP MINI, 50er Packung / EASYCLIP MINI, 50er package	15257	1	31,90 €
EASYCLIP MINI, 250er Packung / EASYCLIP MINI, 250er package	18602	1	143,55 €
EASYCLIP MAXI, 50er Packung / EASYCLIP MAXI, 50er package	15281	1	49,90 €
EASYCLIP MAXI, 250er Packung / EASYCLIP MAXI, 250er package	18629	1	209,50 €

BEFESTIGUNG/FASTENER • EMBLEM BANNER CLIP SERIES

EASYCLIP • Banner-Clips / EASYCLIP • banner clamps

EASYCLIP • Stormfix

stark belastbare Bannerbefestigung - getestet bis 150 kg - high Quality Multi-Core-Gummiband in stabilem PP-Geflecht
- für Ösen ab 11mm Durchmesser geeignet - erhältlich in schwarz und alu-grau

superstrong banner fixing - tested to 150 kg - - high quality Multi Core Bungee with high tenacity PP braiding - available in black and alu-grey



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
EASY STORMFIX 18 - black/black	22636	100	96,94 €
EASY STORMFIX 22 - black/black	22637	100	106,63 €
EASY STORMFIX 18 - alu/alu	22638	100	106,63 €
EASY STORMFIX 22 - alu/alu	22639	100	116,33 €

EASYCLIP • Stormfix CORNER

zweigeteiltes Spannband für "Über-Eck"-Verspannungen

Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
EASY STORMFIX CORNER - black/black	22640	100	127,04 €
EASY STORMFIX CORNER - alu / alu	22641	100	127,04 €

EASYCLIP • SINGLE HOOK

Fixierhaken aus biegefestem Stahl - Multi-Core-Gummiband in unterschiedlichen Längen und Stärken erhältlich

durable steelhook - Multi-Core-bungee available in different lengths and diameters



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
EASY CLIP SINGLE-HOOK - 20cm x 6mm	22642	100	48,98 €
EASY CLIP SINGLE-HOOK - 23cm x 8mm	22643	100	61,22 €
EASY CLIP SINGLE-HOOK - 25cm x 8mm	22644	100	63,27 €

EASYCLIP • DOUBLE HOOK

Fixierhaken aus biegefestem Stahl - Multi-Core-Gummiband in unterschiedlichen Längen und Stärken erhältlich

durable steelhook - Multi-Core-bungee available in different lengths and diameters



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
EASY CLIP DOUBLE-HOOK - 20cm x 6mm	22645	100	61,22 €
EASY CLIP DOUBLE-HOOK - 23cm x 8mm	22646	100	75,51 €
EASY CLIP DOUBLE-HOOK - 25cm x 8mm	22647	40	31,00 €

EASYCLIP • INDOOR

besteht aus einem UV-beständigem Kunststoffband sowie einer Edelstahlschraube zum fixieren - kein Vorlochen des Banners nötig - Lochung erfolgt durch Kunststoffpins - EASYCLIP INDOOR ist wiederverwendbar

made of UV-durable PVC, including an stainless steel screw for fixing - no punching of the hole necessary - PVC-pins will fix the clip. - EASYCLIP INDOOR is for multiple use. No special-tools necessary



Artikel/Article	Artikel-Nr.	VE/Unit	Preis/Price
EASY CLIP INDOOR - 155mm - alu/grau	22648	100	122,45 €
EASY CLIP INDOOR - 180mm - alu/grau	22649	100	142,86 €